

Política

Petro ya llegó a Alemania de donde espera repatriar unas máscaras kogui

Mié, 14/06/2023 - 12:06

El jefe de Estado se reunirá con empresarios y tratara de suscribir acuerdos para la producción nacional de hidrogeno verde.



El presidente Gustavo Petro ya llegó a Berlín en donde le espera una importante agenda. Además de dialogar con varios empresarios respecto al tema de transición energética y el papel que Colombia podría jugar en ella en el ámbito internacional, el mandatario **también será el encargado de, junto al canciller Álvaro Leyva, repatriar algunas máscaras Kogui** que se encuentran en dicho país europeo.

Según se ha conocido, el mandatario firmará un acuerdo de entendimiento para devolver a Colombia las máscaras Kogui de la Sierra Nevada de Santa Marta que a esta hora permanecen como parte de la colección de un museo alemán.

Te puede interesar: [Congreso aprueba la creación de la Jurisdicción Agraria y Rural](#)

“Estas dos piezas se conservaron en el Museo Etnológico de los Museos Estatales de Berlín (Staatliche Museen zu Berlin) y **pertenecen a la comunidad indígena de los kogui de la Sierra Nevada de Santa Marta en Colombia, que las consideran objetos sagrados**”, informó la Casa de Nariño en un comunicado.

Más Política

- + Los candidatos que lideran intención de voto en Antioquia
- + Petro ya llegó a Alemania de donde espera repatriar unas máscaras kogui
- + ¿Qué se ha aprobado de la reforma pensional?
- + Las opiniones de César Gaviria sobre lo ocurrido con el Gobierno Petro



Presidencia Colombia 🇨🇴
@infopresidencia · Seguir



#ColombiaEnAlemania 🇨🇴🇩🇪 | A esta hora llega a Berlín el Presidente @petrogustavo con la comitiva del Gobierno para liderar una importante agenda internacional en la que se buscará fortalecer la relación entre ambas naciones y suscribir acuerdos frente a la industria, energías... [Mostrar más](#)





11:29 a. m. · 14 jun. 2023



654



Responder



Copia enlace

[Leer 85 respuestas](#)

Así mismo el presidente colombiano se reunirá con el Presidente de la nación europea, Frank-Walter Steinmeier; con el Canciller Federal Olaf Scholz y con los directivos del Parlamento, para fortalecer las relaciones con Alemania.

Entre los puntos más importantes de la visita se encuentra una reunión entre el jefe de Estado colombiano e importantes **presidentes de empresas del sector de producción de gas, energía, infraestructura, siderurgia**, telecomunicaciones y otras áreas, con la que se espera llegar a importantes acuerdos para la economía nacional.

Te puede interesar: [Canciller Álvaro Leyva adelanta una nueva visita internacional en Oslo](#)

La comitiva que acompaña al presidente Petro está conformada por los ministros de Relaciones Exteriores, Álvaro Leyva Durán; Minas y Energía, Irene Vélez Torres, y Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña; el Director del Departamento Administrativo de la Presidencia de la República, Carlos Ramón González; la Embajadora de Colombia en Alemania, Yadir Salazar Mejía; el Viceministro de Relaciones Exteriores, Francisco Coy, y el Presidente de [Ecopetrol](#), Ricardo Roa, entre otros.

Gustavo Petro

Siga a KIENYKE en Google News



Más Kienyke

Bogotá

Ciudadano sometió a ladrones como karateka en Bogotá



La inseguridad en Bogotá hizo que el ciudadano tenga que actuar ante un intento de robo.

Colombia

Fiscalía habla por primera vez sobre la muerte del Coronel Dávila



El Coronel Dávila murió en extrañas circunstancias que están siendo investigadas por las autoridades.

Los candidatos que lideran intención de voto en Antioquia



Luis Pérez Gutiérrez y Esteban Restrepo lideran la intención de voto en territorio paisa y se perfilan como favoritos para llegar a la Gobernación de Antioquia.

¿Cuadrado en Turquía? Según medio italiano, la Juve no le renovará contrato



El jugador colombiano, que dejó en el aire recientemente su continuidad en el equipo italiano, no seguiría más con la Juve.

Kien Opina



Mié, 14/06/2023 - 08:58

No soy antipetrista

Por: Ricardo Felipe Herrera Carrillo



Mié, 14/06/2023 - 08:44

Lesly y Wilson, símbolos para no perder la última esperanza

Por: Robinson Castillo



Mar, 13/06/2023 - 10:25

¿Fin del GEA?

Por: Simón Gaviria



Mar, 13/06/2023 - 09:11

¡A marchar el 20 de junio!

Por: Santiago Valencia

¿Quiere recibir las últimas noticias? [Subscribirse](#)



[Aviso de privacidad](#)

[Política de tratamiento de datos](#)

[Pate con Nosotros](#)

